Broche exitoso al 25 cumpleaños del Club Baloncesto Pumarín

Más de mil doscientos jugadores de las mejores canteras del Norte han participado en el torneo que se despidió con la gran final en La Tejerona

ALFONSO ALONSO

GLIÓN, Jornada final del 'The Basket Dream Tournament 25 aniversario CB Pumarin' que tuvo su colofón en el día de ayer en un Pabellón de La Tejerona que albergó la jornada decisiva del evento con los títulos de las diferentes categorías en juego.

El broche de oro llegó justo después de la final junior, último encuentro del Torneo de Navidad, y lo hizo a través de un especialmente memorable acto de clausura que contó con la asistencia de todos los participantes e hizo quedarse pequeño a un Pabellón de La Tejerona, entregado, que vivió, sin duda, uno de los días deportivos más grandes de cuántos conoció.

En lo deportivo, el balance del torneo ha de calificarse como de sobresaliente, habiéndose traído



La final junior congregó mucho público en La Tejerona. ARNALDO GARCÍA

a Gijón a lo largo de sus dos jornadas de competición a algunas de las mejores canteras del panorama nacional, llenando hasta la bandera a lo largo del mismo hasta cinco pabellones deportivos municipales de la ciudad.

Con estos condicionantes y experiencias, objetivo más que cumplido por parte del Club Baloncesto Pumarín, que enmarcaba este «The Basket Drean Tournament 25 aniversario CB Pumarin» como pieza angular de los actos que conmemoran en este 2024 sus bodas de plata y que se enfocaba como una ocasión única para mirar hacia atrás, valorar todo lo construido, reforzar el sentimiento de pertenencia y orgullo y ser un lugar donde se crean recuerdos y vínculos para toda la vida.

Un enfoque que se da por más que cumplido, superando cualquier expectativa inicial que se hubiese contemplado y desafiando cualquier reto que, según la propia organización, por el volumen de gente que se ha movido con razón del mismo, «equivaldría a la organización de cuatro Campeonatos de España», de los organizados habitualmente respecto a baloncesto de cantera en nuestro país.

Dos días para recordar que quedarán grabados en los libros de la historia del club y en los que el CB Pumarin se convirtió en epicentro del baloncesto del cantera a un nivel superlativo

El Alimerka Oviedo, a cerrar el año con una victoria en Zamora

oviedo. En una competición que no descansa por Navidad, el Alimerka Oviedo Baloncesto afronta este mediodía (12.30 horas), su último desplazamiento del 2024, visitando al Zamora. Los azules darán carpetazo a un trepidante mes de diciembre, en el que han tenido, con el de hov. siete encuentros, con resultados poco positivos, al sumar solo una victoria ante el Alega Cantabria. Pero las sensaciones son ilusionantes, gracias a partidos como los disputados ante Estudiantes y Real Betis, ante este último por partida doble, tanto en su enfrentamiento liguero en San Pablo, como el de este pasado lunes en el duelo copero en Pumarín, en el que a pesar de la derrota por 78-82, los ovetenses dejaron la eliminatoria abierta.

Este bache de resultados hace que los de Javi Rodríguez se encuentren en la zona baia de la tabla, con cuatro triunfos, los mismos que Menorca y Real Valladolid, que es quien ocupa la tercera plaza de descenso.



Entregas de la colección

La naturaleza del espacio y el tiempo Stephen Hawking y Roger Penrose . El planeta inhóspito David Wallace-Wells . La ciencia y la vida Valentín Fuster y José Luis Sampedro - Sociedades comparadas Jared Diamond • El día después de las grandes epidemias José Enrique Ruiz-Domènec • ¿Por qué E=mc2? Brian Cox y Jeff Forshaw • A vivir la ciencia Pere Estupinyà • Ciclos del tiempo Roger Penrose · Por amor a la física Walter Lewin · Un ataque de lucidez Jill Taylor - Contra el rebaño digital Jaron Lanier - Más allá del Big Bang Iván Agulló = Desayuno con partículas Sonia Fernández-Vidal - Morirse de vergüenza Boris Cyrulnik • El enemigo conoce el sistema Marta Peirano . Los números no mienten Vaclav Smil . Saber comer Michael Pollan • El test de la golosina Walter Mischel



